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平成２９年度 第１回 小樽市地域公共交通活性化協議会 議事録（要旨） 

 

日時  平成２９年１１月３０日（木） 午後２時３０分～午後４時３０分 

会場  小樽市役所消防庁舎６階 講堂 

出席委員  ２１名（うち代理出席１名） 

傍聴者 ３名 

事務局  ４名 

 

 

会 議 次 第 協 議 内 容 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

 

３ 市長挨拶 

 

４ 委員紹介 

 

５ 小樽市地域公共交通活性化協

議会設置要綱等について 

 

６ 議事 

（１） 会長の選任及び副会長の

指名について 

 

（２） 地域公共交通について 

・国の動向について 

・他都市の取組について 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長に、上石委員を選出。 

副会長に、石田委員を指名。 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

◎質疑応答 

〈委員〉 

市内路線バスの利用状況は把握しているのか。 

〈事務局〉 

市内路線バスの利用者は、平成１９年から平成２８

年までで、約２０％減っている。また、郊外線の利用

者は、平成１８年から平成２５年までで約２５％減少

しているが、平成２６年から２７年にかけては約５％

増加している。 

 

〈委員〉 

この協議会では、市内バス路線のほか、札樽間など
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（３） 小樽市の人口・交通の現

状について 

 

（４） 銭函地区アンケート調査

について 

 

（５） 地域公共交通網形成計画

策定について 

  ・スケジュール案について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の郊外線も議論の対象とするのか。 

〈事務局〉 

郊外線であっても、一部の区間では市内路線の役割

を担っていると考えられるので、議論の対象とした

い。 

 

〈委員〉 

この協議会では、アンケート調査などを実施する場

合に、計画・立案も含めて協議するのか。または、実

施後の結果についてのみ協議の対象とするのか。 

〈事務局〉 

来年度に各種調査を実施する予定であり、実施にあ

たっては計画・立案の段階から協議をお願いしたい。 

 

〈会長〉 

実証実験の実施予定はないのか。 

〈事務局〉 

現時点では、決まっていない。 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

◎質疑なし 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

◎質疑なし 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

◎質疑応答 

〈委員〉 

平成３１年３月に網形成計画の策定は終了するの

か。 

〈事務局〉 

平成３１年３月までに網形成計画を策定する予定

であり、以降は同計画の実施期間となる。 

 

〈委員〉 

分科会は設置するのか。 

〈事務局〉 

設置したいと考えている。 
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７ その他 

 

 

 

 

８ 閉会 

 

〈委員〉 

次回の協議会の議題は。 

〈事務局〉 

事業者や利用者など、それぞれの立場から意見を伺

いたいと考えている。 

 

〈委員〉 

網形成計画を実施するとした場合、その成果の検証

はどのように行うのか。 

〈事務局〉 

利用客の増加などの定量的な指標、またはにぎわ

い創出などの定性的な指標を定めて検証していくこ

とが考えられる。 

 

[連絡事項] 

〈事務局〉 

次回の協議会は、平成３０年２月に開催を予定して

いる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


